

Super

3

令和4年7月13日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

三中校区生徒会・児童会交流

第三中学校区の生徒会・児童会の交流活動を行いました。第三中学校の生徒会、第六小学校、第七小学校そして第三小学校の児童会の役員が、オンラインで各学校の取り組み等について、意見交換や質疑応答を行いました。今までは、第三中学校に集まって会議をしていましたが、コロナ禍ですので、オンラインでの開催となっています。

お互いの学校の特色ある行事・活動、中学校での生徒会の果たす役割といったことに、興味津々で、画面越しですが盛り上がっていました。



写真を撮るから姿勢よくしているのではありません。開始時からずっとこのようないい姿勢で、返事もはっきりと「はい」と、三小の代表にふさわしい6年生の二人です。

三中生徒会役員さんが、上手にリードしてくれたので、会を円滑に進めることができていたようです。さすがです。また各小学校からも児童会役員さんだけあって、学校を代表している自覚をもって参加し、発言していました。

今回のこの交流会は、第三中学校校区の大切な連携活動のうちの一つになっています。

指導に当たってくださった先生方、ありがとうございました。